

Líbano: Insisten en elegir un presidente por la vía democrática

Image not found or type unknown



Beirut, 29 dic (RHC) El patriarca maronita, cardenal Mar Bechara Boutros Al-Rahi, insistió este jueves en la necesidad de elegir al próximo presidente de la República Libanesa por la vía democrática.

Al recibir al ministro de Información en el gobierno interino, Ziad Makari, el líder religioso rechazó los dictados extranjeros y convocó a decidir un candidato consensuado, capaz de unir a todos los libaneses.

En este sentido, Al-Rahi enfatizó en el nombramiento de un mandatario para restablecer el equilibrio en el gobierno, a la luz de la peor crisis económica y financiera de la nación en su época moderna.

Por su parte, el titular de Información reconoció que la situación del país es delicada y existe la convicción de que no puede continuar sin la designación del nuevo jefe de Estado.

Sobre este tema, Makari subrayó la urgencia de elegir al presidente de la República para evitar el deterioro de las condiciones de vida de los libaneses, en medio de la devaluación de la moneda nacional y la disminución del poder adquisitivo.

En este contexto, una delegación del movimiento chiita Amal confirmó el entendimiento entre el presidente del parlamento Nabih Berri y el patriarca Al-Rahi sobre el mecanismo para nombrar al primer mandatario del país.

Líbano intenta designar al jefe de Estado de la República para los siguientes seis años, tras el fin del mandato de Michel Aoun, el pasado 31 de octubre.

Tras 10 sesiones en el legislativo ningún candidato de la comunidad cristiana maronita cuenta con el respaldo de la mayoría de 65 votos, en ausencia de consenso y la negativa al diálogo político de algunas fuerzas. (Fuente: [PL](#))

<https://www.radiohc.cu/noticias/internacionales/309188-libano-insisten-en-elegir-un-presidente-por-la-via-democratica>



Radio Habana Cuba